Tierschutzverein Lauterbach e.V.

Mitglied des Landestierschutzverbandes Hessen und des Deutschen Tierschutzbundes



April 2015

Liebe Mitglieder und Tierfreunde,

Beharrlichkeit zahlt sich aus. Wegen leichter Rückschläge ist die Situation unseres Tierheims nicht rosig, aber stabil. Heute möchten wir Sie über die aktuellen Ereignisse informieren und wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen des aktuellen Mitgliederbriefes.

Inhalt

- Zooplus und Gooding-
- Herrchen gesucht: FOX
- Einweihung der Katzenquarantäne
- Tiere sind kein Geschenk
- Sommerfest 2015

Gooding und Zooplus - Shoppen, Helfen, keine Mehrkosten!



Die Internet-Plattform **www.gooding.de** ermöglicht es jedem, unseren Verein durch seine Online-Einkäufe zu unterstützen – ganz ohne Mehrkosten. Angeschlossen sind mehr als 1.000 Online-Shops wie Amazon, Ebay, HRS, Bahn oder Zalando. Bei jedem Einkauf erhält unser Verein eine Provision, im Durchschnitt

ca. 5% des Einkaufswertes. Sie selbst bezahlen dabei nicht mehr, die Provision wird durch die Unternehmen gezahlt. Gooding selbst finanziert sich durch einen freiwilligen Anteil der Unternehmensprovision. Man muss sich als Nutzer nicht registrieren und keine Daten über sich preisgeben. Daher würden wir uns freuen, wenn Sie Ihre Online Einkäufe über Gooding machen und unseren Verein dabei auswählen! So funktioniert die Unterstützung über Gooding:

Sie besuchen vor Ihrem nächsten Einkauf die Seite Gooding.de und entscheiden sich für einen von über 1.000 Online-Shops. Im Anschluss wählen Sie unseren Verein aus. Jetzt beginnen Sie ganz normal mit Ihrem Einkauf. Die Einkäufe kosten dadurch keinen Cent mehr. Eine Registrierung ist nicht erforderlich.

Oder Sie kaufen bei **Zooplus** ein, dann besuchen Sie vor Ihrem nächsten Einkauf einfach die **Homepage des Tierheims Lauterbach** und klicken auf das Zooplus Logo. Sie werden direkt zur Zooplus Seite weitergeleitet und können ganz normal einkaufen. Auch hier zahlen Sie nicht mehr. Wir als Tierschutzverein bekommen anschließend eine Prämie gutgeschrieben.

DENKEN Sie bei Ihrem nächsten Online-Shopping an das Tierheim Lauterbach und Spenden Sie ohne Mehrkosten.

Hund Fox sucht immer noch – Wer hat ein Herz für unseren alten Jagdterrier!



Fox ist ein Deutscher Jagdterrier, kastrierter Rüde und wurde im Okt. 2005 geboren. Er hat bereits 2 mal sein Zuhause verloren und wohnt nun schon wieder über 2 Jahre im Tierheim. Unser Fox hatte einen guten Platz gefunden, wo er auch mit ins Revier gehen durfte. Alles schien in Ordnung, doch leider hat er sich nicht mit dem dort schon vorhandenen Hund vertragen. Fox ist ein liebenswerter, menschenfreundlicher Hund, der sich seiner Bezugsperson eng anschließt. Nur leider sind ihm andere Tiere –auch die meisten

seiner Artgenossen - ein Dorn im Auge, sodass man ihn ständig gut unter Kontrolle haben muss. Es wird also eine Einzelperson oder ein Ehepaar ohne Anhang mit Jagdterrier-Erfahrung gesucht, die unserem alten Herren eine alternative Beschäftigung bieten und ihn angemessen auslasten und beaufsichtigen können.

Behördlich als gemeinnützig und besonden förderungswürdig anerkannt Spenden und Beiträge sind steuerlich absetzbar

UmsatzsteuerID: DE160042230

Tierschutzverein
Lauterbach e./
Valtsbergstr. 25
36341 Lauterbach
Tel.: 06641-1516
Fax: 06641-645971
info@tierheim-lauterbach.de
www.tierheim-lauterbach.de

Bankverbindung: Sparkasse Oberhessen IBAN: DE49 5185 0079 0360 1186 73 BIC: HELADEF1FRI (Friedberg, Hessen)

Einweihung der neuen Katzenquarantäne am 06.06.2015



Anlässlich unseres Sommerfestes am 06. Juni 2015 möchten wir unsere fertig gestellte Katzenquarantäne offiziell einweihen. Der Umbau konnte nur durch den Einsatz freiwilliger Helfer realisiert werden. Die Käfige, das neue Fenster und sonstige notwendigen Materialien wurden von tierlieben Unterstützern gespendet. Der Tierschutzverein möchte sich an dieser Stelle bei Allen bedanken, die ihren

Beitrag zur neuen Katzenquarantäne geleistet haben. Sie ist ein Zeichen, dass es weitergeht! Ohne diese neue Einrichtung wäre es uns in Zukunft nicht mehr möglich gewesen Katzen im Tierheim aufzunehmen.

Tiere sind kein Geschenk!



Viele Kinder wünschen sich ein Tier. Eltern möchten ihren Kindern häufig gerne jeden Wunsch erfüllen. Dennoch ist ausdrücklich davon abzuraten, aus emotionalen Gründen ein Tier zu verschenken. Meist kommt es dabei zu unüberlegten Spontankäufen und später sind plötzlich die Meerschweinchen doch zu langweilig, der Hund ist zu laut oder die Tiere machen zu viel Dreck. Viele Menschen wissen nicht, dass Hamster

nachtaktiv sind und tagsüber schlafen, dass Meerschweinchen Fluchttiere sind und nicht gerne kuscheln, oder dass Zwergkaninchen Auslauf und eine Gelegenheit zum Graben benötigen. Jedes Jahr werden viele tausend Tiere in Tierheimen abgegeben, weil sie unüberlegt angeschafft wurden. Bitte beachten Sie daher:

- Informieren Sie sich vor dem Kauf eines Tieres gründlich über dessen biologischen Verhaltensweisen und Bedürfnisse sowie die Anforderungen an eine artgerechte Haltung.
- Wenn Sie sich für die Anschaffung eines Tieres entscheiden, dann schauen Sie doch bitte in Ihrem nächstgelegenen Tierheim vorbei. Nicht nur Hunde und Katzen, sondern auch Vögel, Kaninchen, Kleinnager (wie Meerschweinchen, Ratten, Mäuse) oder Reptilien warten dort auf ein neues Zuhause.

Einladung zum Sommerfest am 06. und 07. Juni 2015



Am 06. und 07. Juni 2015 findet unser diesjähriges Sommerfest im Tierheim Lauterbach statt. Wir begrüßen Sie am 06. Juni von 12.00 – 17.00 Uhr und am 07. Juni von 11.00 – 17.00 Uhr zu einem netten Beisammensein mit leckeren vegetarischen Speisen, frischem Kaffee und selbstgebackenem Kuchen. Wir möchten Sie ganz herzlich dazu einladen einen schönen Tag mit uns und unseren Tieren zu verbringen. Wenn Sie mit einer

Sachspende und oder einer Kuchenspende zum Erfolg der Veranstaltung beitragen möchten, können Sie diese gerne im Tierheim anmelden bzw. abgeben. Wir hoffen, Sie und viele weitere Tierfreunde an diesem Wochenende im Tierheim begrüßen zu können.

Abschließend danken wir allen unseren Mitgliedern und Unterstützern für Ihre Hilfe und freuen uns mit Ihnen ein gelungenes Sommerfest bei hoffentlich gutem Wetter zu feiern!

Der Vorstand des Tierschutzvereins Lauterbach e.V.